

devant être payé ¼ comptant et la balance en cinq paiements annuels avec intérêt, et que M. Hicks soit l'encanteur, commission 1%, et que les propriétés de Saint-Henri soient vendues par M. Marcotte, le même jour, mais dans l'après-midi, aux mêmes conditions, et qu'au sujet de la vente de la propriété de la rue Centre, M. l'échevin Walsh soit averti afin qu'il puisse hâter sa motion de reconsidération s'il le juge à propos.

—Adopté un rapport de la sous-commission de l'Hôtel de Ville du 14 avril courant, sauf quant à ce qui regarde l'achat de deux éleveurs, "Otis Standard" qui a été remis au 1er mai prochain.

—Résolu: De payer à M. Groulx une balance de \$48.00 recommandée par la Commission des Marchés.

—Adopté un rapport de la sous-commission des Impressions du 7 avril courant.

—Lu un rapport de la sous-commission re Propriétés civiles, disant qu'elle a vendu la propriété Dansereau (14 lots) sur la rue Moreau, pour la somme de \$6,277.15.

—Résolu: De demander au Conseil d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à signer les contrats de vente.

—Les demandes des différentes commissions pour des crédits à même l'emprunt sont alors prises en considération, et il est

Résolu: D'accorder les sommes suivantes: A la

Commission de la Voirie . . . . .	\$100,342
Commission de l'Aqueduc . . . . .	17,400
Commission des Incendies et de l'Éclairage. . . . .	48,965
Commission d'Hygiène . . . . .	7,500
Commission des Marchés . . . . .	2,000
Commission des Parcs et Traverses . . . . .	3,200

—Le trésorier de la Ville est alors avisé de consulter les avocats de la Ville au sujet des réclamations de la Congrégation Notre-Dame et de M. O'Shea, pour intérêts.

Au sujet des crédits pour les tuyaux de distribution, il est

Résolu: De demander aux avocats de la Ville, si dans les cas prévus par l'article 46 du chap. 62, 3 Édouard VII, qui des propriétaires ou de la Ville sont tenus de payer.

—Il est aussi Résolu: De voter \$2,400 pour une machine à perforer et à relier les tuyaux à l'eau (M. l'échevin Vallières dissident.)

—Soumis du trésorier de la Ville un rapport des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le jeudi, 13 avril, à midi:

Encaisse—(Au début de la semaine) . . . . .	\$ 41,803.76
Encaisse dans les banques—(Au début de la sem.) . . . . .	173,791.33
Débours d'administration . . . . .	29,429.23
Perception du Revenu (Taxes, etc.) . . . . .	24,792.15
Encaisse—(A l'expiration de la semaine) . . . . .	44,745.89
Encaisse dans les banques—(A l'exp. de la sem.) . . . . .	166,212.12

Ajournement à lundi prochain.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

COMMISSION D'HYGIENE ET DES STATISTIQUES

Compte-rendu de l'Assemblée du 14 avril (assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Nelson, Major, Marchand et Leclaire.

—L'assemblée prend de nouveau, en considération, les soumissions faites pour le contrat d'habillement de la police sanitaire. Il est annoncé que la soumission de MM. C.-E. Lamoureux & Cie a été retirée.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Nelson, il est

Résolu: Que le contrat soit accordé à MM. Drolet, Dufour & Cie, leur soumission étant la plus basse, savoir: \$9.51 pour chaque uniforme d'été, et \$3.00 pour chaque pantalon d'hiver.

¼ cash, and the balance in five annual payments with interest, and that Mr. Hicks be the auctioneer, commission 1%, and that the St. Henry civic properties be sold through Mr. Marcotte on the same day, but in the afternoon, on the same conditions, and that in connection with the sale of the Centre street property, Ald. Walsh be notified in order that he may press his motion of reconsideration if he thinks it proper.

—Adopted a report of the City Hall sub-committee of the 14th April instant, except as regards the purchasing of two Otis Standard elevators, which purchase was postponed to the 1st May next.

—Resolved: To pay to Mr. Groulx a balance of \$48 as recommended by the Market Committee.

—Adopted a report of the Printing sub-committee of the 7th April instant.

—Read a report of the sub-committee on Civic properties saying that they have sold the Dansereau property (14 lots) on Moreau street for the sum of \$6,277.15.

Resolved: To ask the Council to authorize the Mayor and the City Clerk to sign the deeds required.

—The requisitions of the different committees for appropriations out of the loan were then considered, and it was

Resolved: To vote the following sums: To the

Road Committee . . . . .	\$100,342
Water Committee . . . . .	17,400
Fire and Light Committee . . . . .	48,965
Hygiene Committee . . . . .	7,500
Market Committee . . . . .	2,000
Parks and Ferries Committee. . . . .	3,200

—The City Treasurer was then instructed to consult the City Attorneys on the claim of the Congregation of Notre-Dame and of Mr. O'Shea, for interest.

—In connection with the appropriation for service pipes, it was

Resolved: To ask the City Attorneys whether in the cases provided for in article 46 of chap. 62, 3 Edward VII, the proprietors or the City are bound to pay.

It was also

Resolved: To vote \$2,400 for a machine to perforate and connect water pipes (Ald. Vallières dissenting).

—Submitted by the City Treasurer the following statement of the transactions in the treasury for week ending Thursday, April 13th at noon:

Cash on hand—(At beginning of week) . . . . .	\$ 41,803.76
Cash in banks—(At beginning of week) . . . . .	173,791.33
Committee disbursements . . . . .	29,429.23
Revenue Collections—(Taxes, etc.) . . . . .	24,792.15
Cash on hand—(At end of week) . . . . .	44,745.89
Cash in banks—(At end of week) . . . . .	166,212.12

Meeting adjourned to Monday next.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 14th of April.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Nelson, Major, Marchand and Leclaire.

—The meeting again considered tenders for the contract for the sanitary police clothing. It was announced that Messrs. C. E. Lamoureux & Co., had withdrawn their tender.

After discussion, it was, on motion of Ald. Nelson,

Resolved: That the contract be awarded to Messrs. Drolet Dufour & Cie, their tender being the lowest, namely: \$9.51 each for summer uniforms, and \$3 per pair for winter trousers.